

Müllabfuhr-Zweckverband soll gegründet werden

Hann. Münden (fr). Der Landkreis hat die Bürgermeister und Gemeindedirektoren des Kreises Münden zur Gründung des Müllabfuhr-Zweckverbandes für Dienstag, 1. Juli, um 8.45 Uhr in das Hotel Bergschlößchen in Hann. Münden eingeladen. Wie wir von Oberkreisdirektor Ronge erfahren, ist die Haltung der Gemeinden nach wie vor recht unterschiedlich. Im Obergericht ist die Lage am klarsten. Hier haben sich bis auf Dahlheim und Sichelstein sämtliche Gemeinden für den Zweckverband ausgesprochen, wobei Nienhagen und Benterode ihren Beitritt für einen späteren Zeitpunkt in Aussicht stellten.